



Les monstres antiques : Travaux d'élèves (6ème)

publié le 24/02/2022

Dans le cadre d'une étude autour du monstre antique en sixième, les élèves devaient effectuer le choix d'un monstre et le présenter sous le format d'une affiche A3 ou A4. La compétence ciblée était la capacité à produire des écrits variés en s'appropriant les différentes dimensions de l'activité d'écriture et d'exposition. Ils ont pu ainsi être capables de rendre leur affiche visible, attractive, organisée et comportant un contenu varié et complet. Quelques modèles vous sont alors présentés pour juger du sérieux et des compétences de nos élèves de sixième.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.